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運動会を終えて                       園長  川人公一 

 

１０月７日（日）幼稚園の運動会が無事終了することができました。これも保護者の皆様方のご支援の賜と厚く

御礼申し上げます。特に増田会長様はじめ役員の皆様、有志のお父様方には当日の準備をはじめ、各種目への係

り等援助を賜り本当にありがとうございました。今年は台風接近の影響を受け雨等、天候不順により錦小学校の

広い運動場での練習が十分できず、子ども達の感覚がどうかという事や、前日準備が出来なくなり当日３０分遅

らせての進行となりましたが完備できるかの心配がつのっておりました。しかしながら当日は早朝から我々職員

そして会長様役員有志のお父様方の応援を得てしっかりと準備することが出来、開会することができました。子

ども達は心配をよそに集中して元気に力いっぱい演技、競技にしっかりと頑張り大きな成果をあげてくれました。

年長さん達は幼稚園最後の運動会、リレーの熱戦、きりりとたくましい見事な組体操等々、年長さんらしく堂々

と締めくくりました。良き思い出となる事と思います。負けず劣らず年中さんのウエーブの美しさ等々、年少・

れんげさんのかわいいダンス等々大いに頑張ってくれました。そして親子競技等、多くの保護者の皆さんが参加

いただき大いにハッスル、若々しい力を存分に発揮され盛り上がりました。子ども達のうれしさ、楽しさもさら

に高まった事と存じます。子ども達の頑張りは、ご家庭での大きな励ましあっての事と存じます。ありがとうご

ざいました。進行中、子ども達の控え場所が強い日差しの中で待たせているとのご指摘をいただきました。子ど

も達につらい思いをさせた事、本当に申し訳なく保護者の皆様にもご心配をおかけし深くお詫び申し上げます。

私共の配慮不足恥入るばかりです。来年はこの点しっかりとふまえ対処致します。より良き運動会になるよう頑

張りたく思います。今後共よろしくご支援の程、お願い申し上げます。 

１１月はキッズコンサート、素晴らしい演奏が出来るよう子ども達も練習に励んでおります。お楽しみにお待ち

ください。 

 

 

 

 

 

秋 本番！                          副園長  古屋具美 

 

２学期の１つめの行事 運動会が無事に終わりました。これも役員の皆様 保護者の皆様のご協力のお蔭と心よ

り感謝しております。ところで今年は、台風や雨で予定通りの練習ができませんでした。しかし、その分各お部

屋で細かい練習をしながら予行練習、本番に臨みました。れんげ組、年少組は初めての運動会だった子がほとん

どなので「これは何事なんだ！」と驚きの入場行進で幕をあけたと思います。年中組、年長組は経験を生かし、

胸を張っての入場行進でした。どの競技も演技も笑顔いっぱいの子ども達。この行事を通してみんなで頑張る大

切さを知ってくれたと思います。 

今は、次の行事キッズ・コンサートに向けて、また気持ち新たに頑張っています。音を合わせることリズムを合

わせること等、課題はありますが心をこめた歌・演奏が発表できるように頑張っていきたいと思います。 

いよいよ秋も深まってきました。遠足に出掛けたりして、色々な秋を楽しみながら子ども達と一緒にこの秋を満

喫したいと思います。 

 

 


